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Le 10 parole di papa Francesco
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Metti Cristo nella tua vita

Segui la pazzia del nostro Dio

Non accontentarti di vivacchiare

Anche tu puoi fare grandi cose

Che cosa riempie la tua vita?

Allènati a vivere come Gesù

Gesù non lascia solo nessuno

La tua fede è rivoluzionaria

Gesù non ti deluderà mai

Il cambiamento inizia da te





Lo dico proprio a te: “Metti Cri-
sto” nella tua vita! Lui ti attende: ascoltalo con atten-
zione e la sua presenza entusiasmerà il tuo cuore. 

“Metti Cristo”: Lui ti accoglie nel sacramento del 
perdono, con la sua misericordia cura tutte le ferite 
del peccato. Non avere paura di chiedere perdono 
a Dio perché Lui nel suo grande amore non si stan-
ca mai di perdonarci, come un padre che ci ama. 
Dio è pura misericordia! 

“Metti Cristo”: Lui ti aspetta anche nell’Eucari-
stia, sacramento della sua presenza, del suo sacrifi-
cio di amore, e ti aspetta anche nell’umanità di tanti 
giovani che ti arricchiranno con la loro amicizia, ti 
incoraggeranno con la loro testimonianza di fede, ti 
insegneranno il linguaggio dell’amore, della bontà, 
del servizio. 

Anche tu puoi essere un testimone gioioso del 
suo amore, un testimone coraggioso del suo Van-
gelo per portare in questo nostro mondo un po’ di 
luce. Lasciati cercare da Gesù, lasciati amare da 
Gesù, è un amico che non delude.
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Amici, Gesù è il Signore del ri-
schio, è il Signore del “sempre oltre”. Gesù non è il 
Signore del confort, della sicurezza e della como-
dità. Per seguire Gesù, bisogna avere una dose di 
coraggio, bisogna decidersi a cambiare il divano 
con un paio di scarpe che ti aiutino a camminare 
su strade mai sognate e nemmeno pensate, su stra-
de che possono aprire nuovi orizzonti, capaci di 
contagiare gioia, quella gioia che nasce dall’amore 
di Dio, la gioia che lascia nel tuo cuore ogni gesto, 
ogni atteggiamento di misericordia. 

Andate per le strade seguendo la “pazzia” del 
nostro Dio che ci insegna a incontrarlo nell’affama-
to, nell’assetato, nel nudo, nel malato, nell’amico che 
è finito male, nel detenuto, nel profugo e nel migran-
te, nel vicino che è solo. 

Andate per le strade del nostro Dio che ci invita a 
essere attori politici, persone che pensano, anima-
tori sociali. Che ci stimola a pensare un’economia 
più solidale di questa. 

In tutti gli ambiti in cui vi trovate, l’amore di Dio ci 
invita a portare la Buona Notizia, facendo della pro-
pria vita un dono a Lui e agli altri. E questo significa 
essere coraggiosi, questo significa essere liberi!
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Segui la pazzia del nostro Dio




